

VertdeVin

MAGAZINE & WEBSITE FOR WINE & SPIRITS LOVERS

Viré-Clessé 2021

91/100

Le vin a une couleur jaune citron pâle. Le nez est délicat, floral et fruité. Il exprime les notes de fruits exotiques (mangue verte, fruits de la passion), de melon jaune, de fruits à noyau (pêche blanche, abricot), ainsi que des touches acidulées de pomme verte écrasée, de zeste de citron confit et de citron jaune frais. On y retrouve aussi des notes de fleurs blanches (acacia, tilleul, une subtile touche de camomille), et d'épices douces (une pointe de vanille et de clou de girofle) et de toasté. En bouche, le vin est onctueux, fruité, légèrement épicé, avec de la fraîcheur et une agréable amertume. Il exprime les notes de pêche jaune, d'abricot, de citron jaune frais, de citron confit, de pamplemousse, de fleurs blanches (acacia, tilleul) et une délicate note vanillée et toastée. Belle acidité rafraichissante, bonne longueur sur l'amertume et les notes de citron vert. Un vin précis et frais.

Marsannay 2021

91-92/100

Le vin a une couleur jaune citron pâle. Le nez est parfumé, boisé et épicé. Il exprime les notes de vanille, une fine touche de caramel et d'amande toasté, ainsi que des notes de fruits à noyau juteux (pêche jaune, abricot), de poire au sirop, de pomme verte, de melon, ainsi que des notes acidulées de citron jaune, de zeste de citron confite et de fleurs blanches (acacia, fleur de pommier). En bouche, le vin offre de la rondeur et une texture onctueuse, ainsi qu'un bel équilibre grâce à une agréable amertume et une acidité rafraichissante. Il exprime les notes de citron jaune frais, de pêche blanche, d'abricot croquant, d'ananas frais, de pomme verte écrasée, de fleurs blanches (acacia, fleur de pommier) et des délicates touches boisées et épicées (toasté, vanille) ainsi qu'une touche de brioche toastée. Un vin persistant, avec une belle acidité et une amertume rafraichissante grâce aux notes de pamplemousse et de citron vert en fin de bouche.

VertdeVin

MAGAZINE & WEBSITE FOR WINE & SPIRITS LOVERS

Viré-Clessé 2021

91/100

The wine has a pale lemon-yellow color. The nose is delicate, floral and fruity. It expresses notes of exot6c fruits (green mango, passion fruit), yellow melon, stone fruits (white peach, apricot), as well as tangy touches of crushed green apple, candied lemon zest and fresh yellow lemon. There are also notes of white flowers (acacia, lime blossom, a subtle touch of chamomile), and sweet spices (a hint of vanilla and clove) and toast. On the palate, the wine is unctuous, fruity, slightly spicy, with freshness and a pleasant bitterness. It expresses notes of yellow peach, apricot, fresh lemon, candied lemon, grapefruit, white flowers (acacia, lime blossom) and a delicate vanilla and toasted note. Nice refreshing acidity, good length on the bitterness of lime. A precise and fresh wine.

Marsannay 2021

91-92/100

The wine has a pale lemon-yellow color. The nose is fragrant, woody and spicy. It expresses notes of vanilla, a fine touch of caramel and toasted almond, as well as notes of juicy stone fruits (yellow peach, apricot), pear in syrup, green apple, melon, as well as notes tangy with lemon, candied lemon zest and white flowers (acacia, apple blossom). On the palate, the wine offers roundness and a creamy texture, as well as a nice balance thanks to a pleasant bitterness and a refreshing acidity. It expresses notes of fresh lemon, white peach, crunchy apricot, fresh pineapple, crushed green apple, white flowers (acacia, apple blossom) and delicate woody and spicy touches (toasted, vanilla) as well as a touch of toasted brioche. A persistent wine, with a nice acidity and a refreshing bitterness thanks to the notes of grapefruit and lime on the finish.